

KINDHEITSERINNERUNGEN



Vierter Wettbewerb der Gofen Stiftung

Im vierten Wettbewerb der Gofen Stiftung geht es noch einmal um Kindheitserinnerungen. Da das Anliegen unserer Stiftung eine bessere Wahrnehmung des Kindes ist und wir gelernt haben, dass wir dem Kind als Erwachsener näherkommen, wenn wir versuchen, uns zu erinnern, wie wir selber etwas als Kind erlebt haben, bitten wir sie nochmals in ihre Kindheit zurück zu gehen.

Die vergessenen Schätze

Dieses Jahr ist das Thema „Großeltern“.

In der Erinnerung an die Großeltern schaut man zurück in eine Welt, die es nicht mehr gibt, die man als Kind aber erlebt hat.

Erzählen Sie uns, alle, die Großeltern haben, oder gehabt haben, von den Erinnerungen an Ihre Vorfahren in einer längst vergangenen Zeit – jede Erinnerung ist ein Schatz.

Drei der eingesandten Texte werden von der Stiftung ausgewählt, an einem Anlass vorgestellt und mit CHF 2'000.00/Text prämiert. Die Wahl wird allen Bewerbern mitgeteilt und kann nicht angefochten werden. Wie beim letzten Wettbewerb werden die Texte beim Anlass vorgelesen und anschliessend auf unserer Homepage veröffentlicht.

Teilnahmebedingungen

Ihren Text in deutscher Sprache, 1-4 A4 Seiten schicken Sie bitte zusammen mit ihren Kontaktdaten bis zum 30. Juni 2022 an info@gofen-stiftung.ch.